

**Viernes 10 de abril de 2015**

*"Ten cuidado de a  
quién llamas loco, la  
vida lo puede volver  
un genio para todos  
los demás en el  
mañana."  
Manuel E. Carrillo*

## TIPO DE CAMBIO FIX

**Dólar**

15.05

**Euro**

16.20

**ComUniCCo  
Financiero**

**IMC** 



 **EL ECONOMISTA**<sup>TMX</sup>

## **Alza en precio del crudo sería una fortuna para las finanzas**

México se tiene que preparar para hacerle frente a la caída del precio del petróleo; si en el transcurso de los meses el costo del hidrocarburo se incrementa, sin duda sería una fortuna para las finanzas públicas del país, admitió Luis Madrazo. El jefe de la Unidad de Planeación Económica en la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) reconoció que la economía mexicana enfrenta un entorno externo complejo, pero consideró que cuenta con herramientas para hacerle frente al "triste contexto" que ocasionó la caída en el precio del petróleo. Precisó que hay factores económicos externos que golpean las finanzas públicas; contexto en el cual se realizó el ajuste preventivo de 124,300 millones de pesos y la entrega de los precriterios de Política Económica para el 2016 con un recorte al gasto de 135,000 millones de pesos.

 **EL UNIVERSAL**  
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

## **Se aleja Banxico de previsión oficial de PIB**

El Banco de México (Banxico) reconoció que el balance de riesgos para la economía nacional se ha deteriorado, y es posible que el crecimiento de este año se ubique en el rango inferior del intervalo de su pronóstico, el cual va de 2.5% a 3.5%. De acuerdo con las minutas sobre política monetaria del pasado 26 de marzo, el débil desempeño de la actividad productiva en los primeros meses de este 2015 fue la principal razón por la que los miembros de la junta de gobierno del instituto anticiparon esta expansión más moderada. Los participantes en la reunión señalaron que esta baja en la economía se explicó por las menores exportaciones y el poco vigor que muestran los indicadores del mercado interno, principalmente el consumo.

 **El Financiero**

## **Petróleos Mexicanos estrena reservas a la información**

La nueva Ley de Petróleos Mexicanos (Pemex) le permite a la petrolera asociarse y vender el proyecto de su preferencia sin necesidad de explicación ni de tener que hacer una licitación. Un ejemplo de esto, fue el caso de Los Ramones II, donde no existe ningún acuerdo público, ni transparente donde se incluyan las responsabilidades de BlackRock y First Reserve o porqué fueron estas las empresas elegidas para comprar el 45 por ciento de un proyecto que fue licitado originalmente, señalaron especialistas.

**Viernes 10 de abril de 2015**

## ÚLTIMOS FOLIOS:

Contabilidad en Medios Electrónicos – Se extiende el plazo para el envío de la contabilidad electrónica al 30 de abril de 2015



Cambio de Presidencia de la Asociación Interamericana de Contabilidad.



Proceso del Refrendo de Certificación por Disciplinas 2015



## NOTAS FISCALES:

INEGI / Índice Nacional de Precios al Consumidor del mes de marzo de 2015



SHCP / Primera Resolución de Modificaciones a la RFA para los sectores de contribuyentes que en la misma se señalan para 2015. Sociedades cooperativas de...



PRODECON / Oficio presentado a la Cámara de Senadores para que la procuradora repita su gestión para un segundo período de cuatro años



## MILENIO

### Pareciera que no vemos las buenas noticias: Peña

Al destacar los avances y crecimiento del sector turístico, el presidente Enrique Peña Nieto dijo que a veces nos negamos a reconocer las buenas noticias, "cuando las tenemos frente a nosotros pareciera que no las vemos" . "A veces pareciera que no quisiéramos o nos negáramos a reconocer los avances y a registrar las buenas noticias, estamos en búsqueda de ellas y cuando las tenemos frente a nosotros pareciera que no las vemos. En este ámbito, en el turístico son buenas las noticias que hay: México sigue avanzando, sigue creciendo su infraestructura, amplía los destinos turísticos que ofrece para los habitantes de este país y para visitantes extranjeros", expresó.



### Atraen petroleras a firmas mexicanas

Las grandes petroleras como Shell, Exxon y Repsol ya contactaron a empresas proveedoras mexicanas certificadas para cumplir con las metas de contenido nacional impuestas en la reforma energética. Juan Acra, presidente de la Comisión de Energía de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), aseguró que las firmas nacionales pertenecen a los sectores de servicios y manufactura. "Estas empresas que dependían de la capacidad de pago de Pemex ahora también estarán con operadores privados, lo cual les va a ayudar a tener mayor perspectiva de la cartera de clientes y para poder bajar el riesgo para las Pymes y cualquier empresa (que quiera participar)", señaló Acra.

## La Razón

razon.com.mx

### Inflación crece a 3.14%; rebasa meta para 2015

Si bien, la inflación en los precios al consumidor final tuvo un crecimiento anual de 3.14 por ciento durante marzo, por arriba de la expectativa del Banco de México (Banxico), de tres por ciento. El incremento fue menor que en el tercer mes de 2014, cuando se colocó en 3.76 por ciento. De acuerdo con el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), el incremento en los precios al consumo fue impulsado mayormente por los productos agropecuarios, energéticos y colegiaturas. En el caso de los servicios turísticos, precisó el Inegi se elevaron por una cuestión de estacionalidad derivada de Semana Santa, por lo que se espera que regresen a la normalidad en las estadísticas de abril, según el reporte bancario.

**Viernes 10 de abril de 2015**

## EXCELSIOR

[www.excelsior.com.mx](http://www.excelsior.com.mx)

### FMI pide acciones para combatir sombrío panorama económico

En un discurso en Washington, a pocos días de las reuniones de primavera del organismo y el Banco Mundial, Lagarde instó a una acción concertada para evitar que la "nueva mediocridad" de la economía se convierta en la "nueva realidad". El martes pasado, la Comisión Económica para América Latina y el Caribe, (Cepal) ajustó a la baja la proyección de crecimiento de las economías de América Latina a uno por ciento, sin embargo confió en que México alcanzará una tasa que triplicará el avance regional, de 3.0 por ciento. Así, el próximo martes, el organismo presentará, al inicio de su reunión de primavera organizada junto con el BM, las previsiones actualizadas en su informe.

## CNNEXPANSION

### La debilidad económica juega a favor de la inflación

El impacto de la depreciación del peso frente al dólar se empieza a sentir por el lado de los productores, ya que en algunos sectores se registra una inflación superior al 9% y analistas esperan que en la última parte del año se refleje en los precios al consumidor. Sin embargo la afectación sería limitada por la debilidad económica en México. Desde octubre, la moneda mexicana ha perdido 11% ante el dólar y el Banco de México (Banxico) no descarta que el mercado enfrente mayores episodios de volatilidad previo a la normalización de la política monetaria de la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed).

## Grupo Fórmula

### Tendrá CNBV 10 días para informar sobre créditos de estados: IFAI.

Luego de que por petición de un recurrente, el Instituto Federal de Acceso a la Información y Protección de Datos (IFAI), instruyó a la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), para que entregue una versión pública de los contratos de créditos, financiamientos o fideicomisos contraídos por los gobiernos federal, estatales y municipales con el Grupo Financiero Interacciones, propiedad de la familia Hank, Joel Salas Suárez, comisionado del Instituto, precisó que trata de información que tiene que ser pública.

#### INDICADORES:

Tasa de interés objetivo	
(09/04/15)	3.00
TIIE 28 (09/04/15)	3.3100
TIIE 91 (09/04/15)	3.3080
TIIE 182 (08/04/15)	3.4125
CETES 28 (07/04/15)	3.02
Reservas internacionales (mdd)	
(01/04/15)	195,219.0

Inflación anual (Mar. 2014-Mar. 2015, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	3.14
Inflación subyacente *	2.45
Inflación mensual (Mar 2015, %)	
Inflación *	0.41
Inflación subyacente *	0.26
UDIS (10/04/2015)	5.303740

\* [WWW.BANXICO.ORG.MX](http://WWW.BANXICO.ORG.MX)

**Viernes 10 de abril de 2015**



## **Asegura SHCP ante diputados que la economía en México sigue creciendo**

El subsecretario de Ingresos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, Miguel Messmacher Linartas, aseguró que los principales indicadores económicos han presentado tasas de crecimiento durante los primeros meses de este 2015. Entrevistado en el Senado de la República, el funcionario detalló que se ha observado un incremento en los últimos indicadores de consumo privado, así como de producción automotriz y de confianza del consumidor, aunque evitó profundizar sobre este asunto debido a la veda electoral.



## **Llegan jefes de Estado a Cumbre de Panamá**

Los 35 jefes de Estado de países miembros de la Organización de Estados Americanos (OEA) han llegado a Panamá para la VII Cumbre de las Américas. La cumbre de este año es la primera que incluye a Cuba, y para Castro es una gran oportunidad de mostrar que su país puede ser un actor responsable en la escena mundial. El presidente de Estados Unidos Barack Obama ha logrado cierto grado de aprobación en América Latina al modificar la política de aislamiento de Cuba, que molesta a muchos en la región, y con sus medidas sobre inmigración. No estaba claro cuánto tiempo tendrían Obama y Castro para encontrarse en la cumbre. Aunque no se han agendado reuniones formales, la Casa Blanca dijo que seguramente sus caminos se cruzarían.



## **Prevén lluvias en varias partes del país**

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) indicó que el frente frío 45, que se extenderá sobre el norte de Chihuahua y Coahuila, interaccionará con la corriente de viento fuerte en altura, favoreciendo potencial de lluvias muy fuertes en Tamaulipas. Además se prevén lluvias fuertes acompañadas de actividad eléctrica y posible caída de granizo en Coahuila, Nuevo León, Zacatecas y San Luis Potosí. En su reporte más reciente señala que serán de menor intensidad en Chihuahua y Durango, además de vientos con rachas de hasta 50 km/h en estados del norte y noreste del país.

